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Aos quatorze dias do mês de maio do ano de dois mil e doze, às dezenove horas e sete
minutos,  no  Plenário  Telmo  de  Souza  Sessim,  na  Câmara  Municipal,  localizada  na
Avenida Adrião Monteiro nº 2360, em Capivari do Sul, o PRESIDENTE interino vereador
SERAFIM  DE  LIMA abriu  a  presente  Sessão  Ordinária  informando  que  o  Vereador
Presidente Rodrigo Magni e o vereador Vilso Schmidt não estão presentes na Sessão
porque foram participar da XV Marcha em Defesa dos Municípios, em Brasília – Distrito
Federal. Continuando disse que nos termos do Termo de Posse nº 27/2012 estará na
Presidência da Casa pelo período de quatorze a dezessete de maio de dois mil e doze, e
solicitou à 1ª Secretária da Mesa que fizesse a Leitura do Termo de Posse nº 27/2012. A
seguir o  PRESIDENTE convidou a vereadora  LILIA FRAGA para fazer a leitura de um
trecho da Bíblia.  Na  TRIBUNA POPULAR  se pronunciou a senhora  Carmen Rosane
Zilch – Conselheira Tutelar de Capivari do Sul que explanou sobre a atividade realizada
pelo Conselho Tutelar, Assistência Social e Secretaria de Educação caminhada contra a
violência  e  exploração  sexual  contra  crianças  e  adolescentes.  No  espaço  do
EXPEDIENTE o  PRESIDENTE anunciou  o  resumo  da  ata  nº 742,  e  não  havendo
retificações,  a  referida  ata  foi  declarada  aprovada  pelo  Presidente  e  foi  lida  pela  1ª
Secretária  da  Mesa.  Nas  CORRESPONDÊNCIAS foram lidos  os  Comunicados  do
Fundo Nacional de Saúde nsº 0011082; 0011775/2012 e convites aos vereadores.
Nas  CORRESPONDÊNCIAS  DO  EXECUTIVO foram  lidos  os  Ofícios  de  Gabinete  nsº
167/2012 que retirou  o PLE Nº 49/2012;  170/2012 em resposta ao Pedido de Informação nº
06/2012 de Rodrigo Magni; 173/2012 que convidou os vereadores para audiência pública para a
avaliação e apresentação das metas fiscais referentes ao quadrimestre de 2012; 174/2012 que
encaminhou  os  PLEs.  Nsº  25;  26  e  27/2012;  176/2012  que  informou  que  o  município  foi
contemplado com emenda parlamentar e 177/2012. Em CIÊNCIA AO PLENÁRIO foi lido
o Of. 05/2012/CCJ referente ao PLE Nº 22/2012; Of. 09/2012 da COF referente ao PLE Nº
24/2012; Of. 10/2012 da COF que solicita ao Executivo Municipal o encaminhamento de
Balancetes de receita e despesas conforme especifica; Of. 11/2012 da COF que solicita a
demonstração do superávit financeiro atualizado; PLE Nº 25/2012; PLE Nº 26/2012 e PLE
Nº 27/2012. A seguir o PRESIDENTE informou que nada consta na ordem do dia.

No EXPEDIENTE DOS VEREADORES a vereadora ELIS BUENO iniciou parabenizando
as mães pela passagem do seu dia, e agradeceu o convite da conselheira tutelar que
esteve na Tribuna,  e  pediu desculpas por  não poder  participar  da  caminhada porque
estará em Cidreira a serviço, no qual é servidora daquele município. Continuando referiu-
se a comunidade tradicionalista capivariense que se fez presente no Rodeio da Fortaleza,
e mesmo sendo dia das mães, mais de cinquenta famílias estavam acampadas no rodeio,



onde as mães estavam acompanhando os seus filhos nas atividades campeiras. Segundo
a Vereadora atividades como estas que incentivam a cultura e a tradição são importantes
para manter  nossas crianças e jovens longe da violência e outros males.  Finalizando
parabenizou também a parceria do Conselho Tutelar de Capivari do Sul com a Prefeitura
pela  realização  de  um  ato  contra  a  violência  e  abuso  sexual  contra  as  crianças  e
adolescentes.  A seguir  a vereadora  ELENA FAMER iniciou parabenizando o vereador
Serafim por estar interinamente na Presidência do Legislativo, no qual mesmo sendo um
período curto é sempre uma responsabilidade muito grande, já que o Poder Legislativo é
o segundo poder do Município. Disse que hoje irá falar sobre um programa voltado às
crianças, e coincidentemente a conselheira tutelar veio à tribuna, e um pronunciamento
acaba por complementar o outro. Disse que ontem, no dia das mães, a Presidenta Dilma
Roussef falou sobre o projeto direcionado às mães e às crianças de zero a seis anos, é o
Brasil  Carinhoso,  que  vem  complementar  o  Programa  Bolsa  Família  que  terá  maior
atenção no Norte e Nordeste por  serem famílias com menores recursos e que estas
possam ter uma renda fixa e assim resgatar um pouco de sua autonomia. Continuando
parabenizou o Conselho Tutelar pela iniciativa, pois sabemos que a violência existe, mas
não tem conhecimento dos números, até porque é um trabalho sigiloso, e salientou a
importância do Conselho Tutelar na criação de políticas públicas que venham atender às
crianças e adolescentes. Continuando a vereadora referiu-se a Assembleia Municipal da
Participação Popular e Cidadã que será realizada nesta quarta-feira,  dia dezesseis de
maio,  no  Plenário  da  Câmara  de  Vereadores,  e  convidou  todos  os  vereadores  a
participarem e ajudar a convidar que demais pessoas participem. A seguir não havendo
nada na  ORDEM DO DIA o  PRESIDENTE deu início ao espaço das  EXPLICAÇÕES
PESSOAIS, no qual não houve oradores. A seguir o PRESIDENTE declarou encerrada a
presente  Sessão,  e  convocou  os  vereadores  para  a  próxima Sessão Ordinária  a  ser
realizada no dia vinte e um de maio, às dezenove horas. E nada mais havendo a tratar,
para  que  tudo  fique  registrado,  lavrou-se  a  presente  ata  que  segue  devidamente
assinada.

Vereador RODRIGO MAGNI                                Vereadora ELIS BUENO
                        Presidente           1ª Secretária

“Doe Órgãos, Doe Sangue: Salve Vidas”


